

NOS DESMARCAMOS, ACLARAMOS Y REITERAMOS

En nuestro Comunicado sobre la Huelga Electoral (06.2023) hemos expresado el por qué de nuestra campaña y postura respecto al apoyo de quienes votan nulo, en blanco, se abstienen de votar y de quienes no se empadronan. Cuando comenzamos nuestra campaña (Febrero 2023), por segunda vez consecutiva no había tantos candidatos y partidos proscritos; ni tampoco tantos abogados, “influencers” y grupos llamando al voto nulo derivado de la paranoia del fraude electoral y de la histeria anticorrupción. Por tanto, **los Fusionistas** nos vemos en la necesidad de **desmarcarnos, reiterar y aclarar** a la opinión pública:

1. **Nos desmarcamos** de quienes hoy por hoy llaman al voto nulo por razones meramente pragmáticas o utilitarias. Nosotros no promovemos el voto nulo porque busquemos que se repitan las elecciones, ello nos parece inútil, económicamente innecesario e intrascendente. Nuestras razones para promover el voto nulo y las otras opciones de rechazo electoral son de carácter **ideológico y moral**. Sencillamente creemos que votar nulo **en las cinco papeletas** es legítimo ante la ausencia de una propuesta política de derecha buena, auténticamente liberal clásica, completa, radical y congruente, que apueste por transitar al capitalismo liberal y democrático. ¡Consideramos inmoral votar por “el mal menor” y nos oponemos a la complicidad que ello representa!
2. **Aclaremos**, en tal sentido, que acompañamos, comprendemos y representamos, también, a quienes votan en blanco, se abstienen de votar y a quienes no se empadronaron. Todos ellos, probablemente más de 6.5 millones de guatemaltecos en edad de votar, comportan “**la mayoría silenciosa**” que, con gran sentido común, advierten que en las cinco papeletas sólo hay más de lo mismo. ¡Los felicitamos!
3. **Reiteramos** que NO rechazamos la “Política”, pero sí la politiquería. NO rechazamos los partidos políticos, pero sí el caudillismo mesiánico del tipo “confía en *fulanito*, porque *fulanito* es el hombre”. NO rechazamos la justicia, pero sí la judicialización de la política o *lawfare*, porque ello no favorece un clima para el debate político sereno, profundo y propositivo. **NO rechazamos la democracia, sino la democracia anti-liberal**, ante lo cual desde 2020 lanzamos nuestra propuesta de suprimir más de 110 artículos estatistas en materia de partidos políticos de la Ley electoral, en orden a tener solamente eso: una ley electoral que limite al gobierno a su función legítima de organizar las elecciones y contar los votos.

Fusionista

4. **Nos desmarcamos** de quienes han caído en la trampa de la paranoia del “fraude electoral”, utilizando ello como justificación para lanzarse a favor del voto nulo. Nosotros creemos que en toda elección hay siempre una dosis de fraude. Deseable es que no lo haya, por supuesto, pero al ser un fenómeno meramente humano existe siempre la inclinación al error y a la deshonestidad. Creemos, sin embargo, que la narrativa del fraude es la típica excusa del “mal perdedor”. Nosotros NO acompañamos a “la mayoría silenciosa” por el temor a que haya fraude electoral; lo hacemos porque NO existe una propuesta política de clara y radical transición al capitalismo liberal.
5. **Aclaremos**, que nuestra campaña NO es una afrenta contra la democracia, sino una afrenta contra el estatismo, y una total comprensión de las razones que tiene la mayoría silenciosa para rechazar el sistema. De hecho, **creemos firmemente en la democracia, pero en aquella de signo liberal**, en la cual existen plenas libertades políticas y económicas. Nuestra democracia es anti-liberal, pues el gobierno ilimitado en funciones, poderes y recursos, mediante la Ley electoral “y contra” los partidos políticos (Decreto 1-85) favorece un sistema político clientelar, bajo el cual no existe libre competencia política, verdaderos partidos políticos ni candidatos serios, honestos y propositivos.
6. **Reiteramos** que no sólo rechazamos la actual oferta politiquera; **rechazamos fundamentalmente el sistema de gobierno y economía**, total y completo, mismo que todos los candidatos, sin excepción, buscan perpetuar.
7. **Aclaremos** que, cuando la oferta Fusionista de transición al capitalismo liberal este presente en las papeletas por supuesto que NO apoyaremos el voto nulo ni ninguna otra expresión de rechazo, pues habrá, finalmente, una opción viable, atractiva y eficaz contra el estatismo. **Iremos en busca del voto de “la mayoría silenciosa”, principalmente.** ¡Somos congruentes y estamos listos para gobernar en caso de ser necesario!

En virtud de lo anterior, **una vez más** hacemos el llamado a la población en general, pero especialmente a “la mayoría silenciosa”, para que juntos trabajemos para alcanzar el “bien mayor”: un sistema de gobierno limitado, mercados libres y propiedad privada, único capaz de favorecer las condiciones para ganar bien y vivir mejor. **Tu rechazo a la actual oferta politiquera no basta**, debes invertir tiempo, energía y recursos en la única salida: **“la Gran Devolución mediante la derogación de las leyes malas y las 5 Reformas”** que proponemos los Fusionistas. ¡Apóyanos!

Guatemala de la Asunción, 13 de junio de 2023.

#huelgaelectoral #somoslosunicos



www.fusionista.gt



info@fusionista.gt



+502 5578 9278